

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución de 20 de febrero de 2024, de Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Huelva, por la que se conceden las Banderas de Andalucía de la provincia de Huelva en sus diferentes categorías.

El Decreto 602/2019, de 3 de diciembre, por el que se regulan las distinciones honoríficas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y se crea el Catálogo de Premios concedidos por la Administración de la Junta de Andalucía, establece en su artículo 2.2 que la Administración de la Junta de Andalucía podrá reconocer a nivel provincial, con la distinción honorífica Bandera de Andalucía los méritos, acciones y servicios excepcionales o extraordinarios realizados en beneficio de cada provincia por personas físicas o jurídicas, grupos o entidades, estableciendo en el artículo 6 las diferentes categorías de las que consta esta distinción.

Por todo ello, en cumplimiento de lo dispuesto en el citado decreto,

R E S U E L V O

Conceder las Banderas de Andalucía de la provincia de Huelva en sus diferentes categorías a las siguientes personas físicas, jurídicas, grupos o entidades.

a) Bandera de Andalucía de las Ciencias Sociales y las Letras al Museo Santo Rosario de Aroche.

Fundado por Paulino Díaz Alcaide, quien fuera organista de la Iglesia Parroquial, en los años 60 del pasado siglo y con más de 2.000 piezas, este museo está incluido en el libro Guinness de los Récords. Destacan rosarios de una gran diversidad de materiales, desde semillas, cristal, espinas de pescado, metales, etc. En cuanto a los personajes donantes, resaltan los rosarios de los últimos cuatro papas: Pablo VI, Juan Pablo II, Benedicto XVI y Francisco, así como los rosarios de la Madre Teresa de Calcuta, los Reyes de España, Juan Carlos I y Felipe VI, los príncipes de Mónaco, o Richard Nixon, ex presidente de los Estados Unidos.

El rosario, como herramienta de rezo, es empleado en diferentes religiones, y así en el Museo del Santo Rosario existen ejemplos de japa mala o rosario indú, tabish o masbala musulmán, komboskini o cordón de oración ortodoxo y el rosario cristiano.

Independientemente de la religiosidad del visitante, el Museo no deja indiferente a nadie, ya sea por su volumen creciente de piezas, por la variedad de sus materiales o por la singularidad de algunos de sus donantes. Su visita se hace de forma guiada desde la Oficina Municipal de Turismo.

b) Bandera de Andalucía de las Artes a Pedro Rodríguez Garrido.

Pedro Rodríguez Garrido es licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla, donde cursó la especialidad de Pintura.

Artista onubense de reconocido prestigio internacional, cuenta con una prolífera producción artística. Su obra, caracterizada por el uso de elementos abstractos, está llena de luz, color y contrastes.

A lo largo de los años, ha expuesto sus cuadros en importantes galerías de Nueva York, Bath o Londres, de la mano de la prestigiosa galería Adam Gallery.

Allá donde va, lleva el nombre de Huelva por bandera. Por eso, esta Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Huelva ha decidido entregarle la Bandera de Andalucía de las Artes.

00297504

c) Bandera de Andalucía del Deporte al Ayamonte Club de Fútbol.

El Ayamonte CF es una entidad deportiva que se fundó en Ayamonte el año 1924 y que cuenta con una importante afición entre los ciudadanos de la ciudad fronteriza. Este año es su centenario.

Durante muchos años, compitió en las divisiones regionales de Andalucía, participando en diversas competiciones locales y regionales.

El club ha experimentado altibajos en su trayectoria, alternando entre divisiones inferiores y superiores. En varias ocasiones, logró ascender a categorías superiores, como la Tercera División, que es la cuarta categoría del fútbol español. El club ha desempeñado un papel importante en el desarrollo del fútbol en Ayamonte y ha brindado la oportunidad a numerosos jugadores de la zona de competir y desarrollarse en el ámbito futbolístico.

Por sus 100 años de historia, Bandera de Andalucía de los Deportes al Ayamonte CF.

d) Bandera de Andalucía de la Solidaridad y la Concordia a Pepita Muriel.

Mujer luchadora a lo largo de su vida que dirige su propia empresa armadora de buques de pesca: Herederos de Ángel Muriel Santana (Baltimar).

Josefa Moreno, más conocida como Pepita Muriel, se puso al frente de la compañía armadora de buques de pesca Baltimar en 1977 cuando falleció su marido. Pepita Muriel había pasado a convertirse sin pretenderlo en la primera mujer empresaria en el sector de la pesca de Huelva. No existía ningún precedente. Actualmente, esta empresa familiar es todo un referente y un modelo de vanguardia del sector y Pepita, galardonada en numerosas ocasiones por su trayectoria personal y profesional, es un ejemplo de superación y valía.

Por todo ello, la Bandera de Andalucía a la Solidaridad y la Concordia es para Josefa Moreno, conocida como Pepita Muriel.

e) Bandera de Andalucía de la Economía y la Empresa a Onubafruit, S.C.A.

Onubafruit es una cooperativa de segundo grado líder europeo en la comercialización de frutos rojos que agrupa a más de 1.000 familias de agricultores a lo largo de la provincia de Huelva.

Con una producción de 83.000 toneladas (principalmente frutos rojos aunque también frutas de hueso, cítricos y caquis) crea 20.000 puestos de trabajo, trabaja sobre 3.600 hectáreas y distribuye sus producción a más de 40 países.

Se ha convertido en primera productora del mundo en comercializar frutos rojos certificados en huella de nitrato lo que implica aplicar unas metodologías y tecnologías únicas para lograr una buena gestión del agua y de los nutrientes.

f) Bandera de Andalucía de Investigación, la Ciencia y la Salud al Servicio de Cirugía del Hospital de Riotinto.

El Servicio de Cirugía del Hospital de Riotinto es uno de los más importantes en el funcionamiento de este centro asistencial perteneciente al Área de Gestión Sanitaria Norte de Huelva del Servicio Andaluz de Salud, cuyo radio de influencia abarca alrededor de 70.000 vecinos que residen en las comarcas de la Sierra, Cuenca Minera y zona central del Andévalo.

Está integrado por 36 profesionales (9 cirujanos, 12 enfermeras, 12 auxiliares de enfermería, una supervisora, un administrativo y un celador), y dispone de un ala completa de hospitalización que además acaba de ser renovada. El jefe del servicio es el doctor Julio Gómez Menchero.

Pese a tratarse de un servicio comarcal, es una referente nacional e incluso internacional en la aplicación y desarrollo de técnicas quirúrgicas de pared abdominal mínimamente invasivas. Entre ellas sobresale la técnica LIRA (Laparoscopic Intracorporeal Rectus Aponeuroplasty, según sus siglas en inglés), creada y patentada por el jefe de servicio de la unidad.

El Hospital cumple además este año su 40 aniversario.

g) Bandera de Andalucía a la Proyección de la Provincia a Jeromo Segura.

Nacido en Huelva en 1979, fue autodidacta del cante flamenco hasta el año 2000 en el que quedó finalista del Concurso de Fandangos Jóvenes de Huelva y obtuvo una beca de la fundación Cristina Heeren que le permitió estudiar con maestros del flamenco como Naranjito de Triana o José de la Tomasa. Hasta entonces se inspira para cantar en su abuela Catalina quien, desde que él era pequeño, le cantaba letras de Juanito Valderrama, La Niña de los Peines, Tomás Pavón, Vallejo y otros muchos.

En abril de 2004 y hasta la actualidad forma parte del elenco principal de voces de la compañía Eva Yerbabuena con los que ha recorrido Festivales y escenarios de todo el mundo, pasando por grandes teatros como la Ópera de Sidney.

En 2013 se hizo con la Lámpara Minera del 53 Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión. También ha participado como primera figura del cante en el Festival de Jerez, la Bienal de Flamenco de Sevilla o el Teatro Chaillot de París.

Ha grabado un disco en solitario titulado Oro viejo y también grabó otro titulado La Voz de la Mina (Antología de los Cantes Mineros de La Unión), que recoge los 23 cantes mineros en todos sus estilos, un trabajo único por ser la primera vez que se graba un disco de esas características.

Destaca también como divulgador del flamenco ya que ha participado en numerosas actividades formativas sobre el mundo del cante en centros educativos y universidades.

h) Bandera de Andalucía al Mérito Medioambiental a Manuel Diego Pareja-Obregón de los Reyes.

Nace en Gines (Sevilla) en 1957. Cursa estudios de Farmacia e Ingeniería Técnica Agrícola. Músico de profesión y productor discográfico. Importador, junto con el doctor Luis Carlos Alonso y Miguel López, de las primeras águilas de Harris a España en 1988.

Ha instituido el Sky Trial en España, primera competición de cetrería reglada en Europa que ya va por su edición número 33. Responsable de la celebración de los Campeonatos de España desde 1999.

Ha colaborado en la redacción de diferentes legislaciones cetreras e intervenido en el Senado en defensa de la cetrería española. Asesor de la Real Federación Española de Caza (RFEC) en el Ministerio de Medio Ambiente en la estrategia de conservación del águila imperial.

Presidente de la Asociación Española de Cetrería (AECCA), ha liderado la creación de la Coordinadora Nacional de Asociaciones de Cetrería e impulsado la designación de esta actividad como Bien de Interés Cultural (BIC) en Castilla La Mancha, Andalucía y la Comunidad de Madrid.

Director del centro de cría en cautividad de aves de presa «Mogaya Falcons» en Huelva en el que se ha llevado a cabo la reproducción de 17 especies distintas así como el primer ejemplar que nace en el mundo de águila mora x águila esteparia (G, melanoleucus x A. nipalensis).

i) Bandera de Andalucía a los Valores Humanos a Asociación Ánsares.

La Asociación Autismo Huelva Ánsares nace en 1999 para articular recursos específicos para personas con TEA. Desde entonces y hasta ahora, Ánsares continúa luchando y apostando por la inclusión real de las personas afectadas con Autismo en la sociedad a la vez que crea recursos específicos.

Entre sus objetivos principales está el de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por cualquier trastorno del espectro del autismo y de sus familias, en la provincia de Huelva.

Desde 2008 la entidad tiene homologados dos Centros de Atención por parte de la Junta de Andalucía. Por un lado, un Centro de Atención Infantil Temprana (CAIT) concertado con la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía como unidad asistencial sanitaria especializada, dedicada a la intervención en la población infantil de 0 a 6 años, su familia y su entorno, para dar respuesta lo más pronto posible a las

necesidades transitorias o permanentes que presentan los niños y niñas con trastornos en su desarrollo o que tienen el riesgo de padecerlos. Por otro lado, un Centro de Día, concertado con la Consejería Inclusión Social, Juventud, Familia e Igualdad de la Junta de Andalucía, dedicado a atender a personas con Trastorno del Espectro Autista que se encuentran en situación de dependencia, mayores de 16 años y que han terminado su ciclo o etapa escolares.

Una labor encomiable por la que la Junta de Andalucía otorga a esta asociación la Bandera de Andalucía a los Valores Humanos.

j) Bandera de Andalucía en reconocimiento a la especial trayectoria en defensa y fomento del interés general de la provincia a Abel Moreno Gómez.

Natural de Encinasola, Abel Moreno es conocido mundialmente por sus creaciones musicales, especialmente dedicadas al mundo de la Semana Santa. Más de 130 marchas procesionales ha compuesto este músico que comenzó su andadura profesional como trompeta en la banda de la Academia de Infantería de Toledo y que continuó como teniente coronel director del Regimiento Inmemorial del Rey núm. 1, sin olvidar sus años en el mítico Soria 9.

Suyas son algunas marchas procesionales de fama mundial como La Madrugá, considerado el himno de la Semana Santa, Macarena o Hermanos Costaleros, entre otras muchas.

Por ser considerado como uno de los más grandes compositores de marchas procesionales del siglo XX, la Bandera de Andalucía a la Especial Trayectoria es para Abel Moreno.

Huelva, 20 de febrero de 2024.- El Delegado del Gobierno, José Manuel Correa Reyes.